



La comisión de calidad ambiental de la CRUE se reúne en Salamanca

La Universidad de Salamanca acoge desde ayer y hasta hoy la decimoviena sesión de la Comisión Sectorial de la Conferencia de Rectores (CRUE) para la Calidad Ambiental, el Desarrollo Sostenible y la Prevención de Riesgos. En este encuentro, en el que participan alrededor de un centenar de expertos y representantes universitarios para analizar la política medio ambiental de las instituciones académicas. El objetivo es adoptar medidas para mejorar el consumo energético y las demás prácticas medio ambientales de las universidades. / ALMEIDA

